Va Chertorivski por impulsar primer empleo

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-chertorivski-por-impulsar-primer-empleo/ar2773833?v=1

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, aseguró durante una reunión con estudiantes de la Universidad Panamericana, que facilitará a los jóvenes recién graduados el poder conseguir un primer empleo.

"Una de las mayores inquietudes de las y los jóvenes es su primer empleo, donde van a trabajar cuando terminan sus estudios, las empresas piden experiencia a los jóvenes para ingresar al mundo laboral y es ahí donde el problema inicia para ellos", señaló.

"Hay que salir al mundo a buscar las inversiones y como Gobierno brindar facilidades para que se establezcan empresas que quieran apostar su capital en nuestra Ciudad y establecer que tengan que contratar un porcentaje importante de jóvenes recién graduados y, a cambio, ofrecer de descuento el impuesto sobre nómina los primeros cinco años del contrato de esos jóvenes".

De acuerdo con el candidato, el actual Gobierno pierde empleos, asegurando que la CDMX puede convertirse en el mayor centro de emprendimiento de América Latina, con empleos bien pagados.

"La Ciudad de México es una economía grandísima, si fuéramos un País, seríamos la séptima economía de Latinoamérica () es increíble que no se esté atrayendo la inversión necesaria para crear los empleos que necesitan alrededor de 70 mil jóvenes que se gradúan al año", destacó.

Va Brugada por regreso híbrido de fotomultas

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-brugada-por-regreso-hibrido-de-fotomultas/ar2773789?v=1

Clara Brugada, candidata para Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, aseguró que es viable plantear un sistema híbrido de multas por violar el Reglamento de Tránsito, el cual combinaria las fotoscívicas, que se basan en puntos a la licencia de conducir y en trabajo comunitario, y las fotomultas, que son a base de sanciones económicas.

"Las fotocívicas surgieron porque justo había un negocio que no estaba resolviendo los problemas, además de que las tenemos con una evaluación de Gobierno positiva, así que estaremos haciendo una revisión de las mismas", señaló la aspirante.

"Porque no vamos a desaparecer las fotocívicas, seguramente vamos a hacer un sistema híbrido, donde se pueda contemplar ambas maneras de multas, pero no desaparecen las fotoscívicas y estaremos construyendo un modelo que nos garantice lo mejor".

Además, la morenista propuso crear un programa de semaforización inteligente en los más de 25 mil dispositivos para mejorar la movilidad motorizada en la CDMX.

La estrategia consistiría en la integración tecnológica de una red de semaforización inteligente, que adapta los tiempos de espera y cruce, según el flujo real de cada grupo de usuarios para optimizar los tiempos de viaje y mejorar la seguridad.

"El aumento de vehículos en esta Ciudad ha sido muy significativo, pasamos de tener 4.7 millones de vehículos hace 10 años, a tener 6.4 millones de vehículos registrados en circulación en 2023", indicó Brugada.

Agregó que es urgente desincentivar el uso de vehículos particulares, ya que sólo el 20 por ciento de los habitantes de la Ciudad se traslada en vehículos particulares, frente al 66 por ciento que utiliza el transporte público.

El programa tomará en cuenta los puntos viales con mayores índices de hechos de tránsito para comenzar con la integración tecnológica; sin embargo, la candidata no detalló sobre el presupuesto destinado o el tiempo que tomará actualizar todos los semáforos de la Ciudad de México.

PIE

La candidata para Jefatura de Gobierno propuso crear un programa de semaforización inteligente.

"No traten de echar culpas para otros lados": Clara Brugada tras caída de cemento en tren de la Línea 12

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/no-traten-de-echar-culpas-para-otros-lados-clara-brugada-tras-caida-de-cemento-en-tren-de-la-linea-12/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" conformada por Morena, PT y PVEM, se pronunció este viernes tras la caída de cemento en un tren de la Línea 12 del Metro, ocurrido en la interestación de Eje Central a Parque de los Venados.

En entrevista, la aspirante morenista advirtió a la oposición que "está muy claro lo que está pasando" pues se dañó la infraestructura del Metro, a causa de una obra inmobiliaria que tiene lugar en dicha zona, en la alcaldía Benito Juárez.

"Yo creo que está muy claro lo que está pasando, hubo una afectación al Metro, hubo una afectación de una construcción que de manera irregular está afectando a una parte muy importante de la Ciudad; así que, que ahora no traten de echar culpas para otros lados, ahí está viviendo y haciéndose presente el Cártel Inmobiliario en la Ciudad de México", dijo.

La aspirante resaltó que es importante reconocer cuáles son las funciones que tiene la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) de la CDMX y las alcaldías, quienes permiten la construcción de obras.

"Hay que tener en cuenta qué le toca a cada dependencia (...) no se puede construir algo, en cualquier parte de la ciudad, sin la autorización de las alcaldías", advirtió.

apr

Convoca Clara Brugada a construir un gobierno democrático con poder ciudadano y popular

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Convoca-Clara-Brugada-a-construir-un-gobierno-democratico-con-poder-ciudadano-y-popular-20240315-0095.html

Ante más de diez mil personas, integrantes y representantes de organizaciones sociales que se dieron cita en la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", llamó a los movimientos urbanos y sociales de la Ciudad de México a construir un gobierno democrático con poder ciudadano y popular.

"Queremos que la ciudadanía se organice, que levante causas y demandas, que luche; no es solo para ganar gobiernos democráticos, construyamos poder ciudadano y poder popular en la Ciudad de México, y para eso ustedes se pintan solos", afirmó Clara Brugada.

Destacó que es hora de reconocer y valorar a los movimientos populares, y demostrar su importancia en las transformaciones sociales de la Ciudad de México, como históricamente lo han hecho.

Clara Brugada, subrayó que es momento de que los movimientos populares de la capital saquen la casta para defender sus derechos y participar decididamente en el próximo proceso electoral, y los llamó a multiplicarse y convencer -por voluntad propia- a por lo menos diez personas más por cada miembro de sus organizaciones, para que continúe la Cuarta Transformación.

"Es el momento de crear la revolución de las conciencias. Compañeras y compañeros que forman parte de estos movimientos populares, yo les pido a todas y todos ustedes, a los dirigentes y representantes, que ahora nos multipliquemos, primero por decisión propia, así que vamos a demostrar este 2 de junio que los movimientos sociales pueden convertirse en poderosos movimientos transformadores", resaltó.

La candidata morenista calificó a los actuales movimientos populares como herederos y artífices de la lucha por derechos y de los cambios democráticos recientes impulsados en la capital, definidos principalmente en la Constitución de la Ciudad de México y en la consolidación de una democracia más participativa.

"Necesitamos de los movimientos populares que se han organizado históricamente para transformar su vida, de los que han aprendido que lo público está por encima de los intereses privados; es momento de que los movimientos populares le den una clase de democracia y organización a esta Ciudad de México", aseveró.

Brugada Molina señaló que el agua en la Ciudad de México no se privatizará, porque la Cuarta Transformación triunfará el próximo 2 de junio. "Porque vamos a ganar las elecciones, porque la gente quiere que sigan los cambios que le den futuro y bienestar, no cambios al pasado, no saltos para retroceder", afirmó.

Las y los representantes de las organizaciones populares entregaron a Clara Brugada una serie de propuestas que serán incluidas en su Proyecto de Gobierno, las cuales se realizaron mediante un exhaustivo ejercicio colectivo y que contemplan temas como la defensa del suelo de conservación, planeación urbana, defensa del agua y vivienda sustentable.

En el encuentro estuvieron presentes la candidata al Senado, Ernestina Godoy; el presidente de Morena en la capital, Sebastian Ramírez; Francisco Chíguil, Jaime Rello y representantes de organizaciones como la UPREZ,

Frente Amplio de Unidentre otras.	lad, Sindicato Mex	xicano de Electricistas,	Patria Nueva,	Perspectiva de Izo	quierda Nacional

Reportan agresión a personal de la alcaldía Cuauhtémoc; Sandra Cuevas responsabiliza a Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/reportan-agresion-a-personal-de-la-alcaldia-cuauhtemoc-hoy

La tarde de este viernes, a dos presuntos funcionarios de la alcaldía Cuauhtémoc, reportaron ser agredidos por personas en la colonia Roma de la Ciudad de México.

Se informó que un grupo de aproximadamente 25 personas golpearon a las personas, quienes tras la agresión fueron enviados a un hospital particular.

Al lugar, arribó Sandra Cuevas, candidata al Senado por el Movimiento Ciudadano, quien responsabilizó al candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

"Dos funcionarios que vienen a trabajar, los pararon. Fue gente que no quiere trabajar con Santiago Taboada -los agredidos-. Golpearon a una mujer que tiene tres hijos, le desfiguraron la cara, más de 25 personas", dijo Sandra Cuevas.

En entrevista para MILENIO, Cuevas dijo que fueron agredidos por no querer trabajar con Santiago Taboada, por lo que envió un mensaje al candidato.

"Santiago Taboada, tú no vas a volver a entrar a la Cuauhtémoc. Tú no vuelves a violentar a una mujer. Tú no vas a ganar las elecciones", dijo.

Tras ello, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegó al lugar y acordó la zona. Sandra Cuevas se retiró de la zona.

Alcaldía Cuauhtémoc presenta denuncia

La alcaldía Cuauhtémoc presentó una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, contra quien resulte responsable, por los delitos de robo y lesiones en agravio de cinco trabajadores y una camioneta de la demarcación.

En un comunicado se informó que al terminar el arreglo de jardineras en calles de la colonia Roma, personal de estructura y sindicalizada de la dirección territorial Roma-Condesa "fue en emboscado, la tarde de este viernes, sobre la avenida Orizaba al cruce con San Luis Potosí y Querétaro, colonia Roma Norte, por más de 30 motociclistas, quienes sin motivo alguno los golpearon".

"Los trabajadores habrían identificado a sus agresores como miembros de la familia Sánchez Barrios la cual lidera más de 10 organizaciones de comerciantes en vía pública y controla 13 plazas comerciales en la demarcación".

Por último la alcaldía Cuauhtémoc lamentó los hechos, dará seguimiento a los heridos y dará seguimiento a la carpeta de investigación para que se castigue a los responsables.

HCM

¿Cómo van en las encuestas Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski?

Autor: Roberto Trejo Género: Nota Informativa

https://www.reporteindigo.com/reporte/como-van-en-las-encuestas-clara-brugada-santiago-taboada-y-salomon-chertorivski/

Han pasado dos semanas desde el inicio de las campañas para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX). Aquí te contaremos cómo van en las encuestas la morenista Clara Brugada, el panista Santiago Taboada y el emecista Salomón Chertorivski.

De acuerdo con la información recopilada por la plataforma Polls.mx, que reúne, analiza y promedia los resultados de 28 casas encuestadoras durante los últimos meses, la exalcaldesa de Iztapalapa encabeza las preferencias electorales hasta el viernes 15 de marzo.

Captura de pantalla de la plataforma Polls.mx

Clara Brugada se mantiene arriba en las encuestas

Brugada cuenta con un promedio del 57 por ciento en la intención de voto de los capitalinos encuestados hasta el momento.

Sus cifras han sido consistentes desde el mes de septiembre, manteniéndose en un rango entre el 56 y 58 por ciento.

Clara Brugada, de la coalición "Sigamos haciendo Historia en la Ciudad de México", en el evento "Vamos Juntas por el Plan C" en el Monumento a la Revolución. Foto: Cuartoscuro

Santiago Taboada, sólido en el segundo lugar

En segundo lugar se encuentra Santiago Taboada, con un promedio de 37 por ciento en la encuesta de encuestas.

Los números del exalcalde de Benito Juárez han sido sólidos, oscilando entre el 35 y 37 por ciento desde el mes de septiembre.

Santiago Taboada, candidato de la alianza "Va por la CDMX", se reunió con estudiantes del ITAM. Foto: Cuartoscuro

Salomón Chertorivski sigue al fondo

Mientras tanto, el tercer y último lugar lo ocupa Salomón Chertorivski, quien no ha logrado avanzar en las posiciones desde que se unió a la contienda por la CDMX.

En la actualidad, el candidato mantiene un promedio del 5 por ciento en la intención de voto, una cifra prácticamente idéntica a la que tenía al inicio de su campaña.

Cabe recordar que este domingo 17 de marzo será cuando la candidata y los candidatos se enfrenten en el primer debate en la contienda por la capital. Esto podría influir en la modificación de los números en las próximas encuestas.

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno de la Ciudad, fue recibido por maestros y estudiantes en el ITAM. Foto: Cuartoscuro

¿Cómo se obtienen estos resultados?

MetricsMX

México Elige

La plataforma Polls.mx emplea un proceso que implica reunir, analizar y calcular el promedio de encuestas de al menos 28 casas encuestadoras, una metodología coloquialmente conocida como "encuesta de encuestas".

En el sitio web de Polls.mx se explica que en su modelo buscan estimar una preferencia latente del electorado, que es una especie de combinación de todas las estimaciones proporcionadas por las diferentes casas

Se fundamenta en el principio de que la combinación de opiniones de diversas fuentes generalmente produce

encuestadoras. estimaciones más confiables que si se basaran únicamente en una sola fuente. Las casas encuestadoras incluidas en este proceso son: Áltica **Arias Consultores** Berumen **BGC** Campaigns & Elections México Consulta Mitofsky Cripeso Demoscopia Digital El Financiero Enkoll FactoMétrica Gii 360 GobernArte Indemerc La Encuesta MX Mendoza Blanco & Asociados

Poligrama		
Polister		
Rubrum		
SIMO Consulting		
Territorial		
TResearch		

Varela y Asociados

Parametría

Poder 360

¿Cómo van Brugada y Taboada en las encuestas más recientes?

De acuerdo con el análisis realizado por Polls.mx, se han difundido ocho encuestas durante el mes de marzo, todas ellas posicionan a la candidata de Morena en primer lugar, aunque algunas muestran una diferencia mayor o menor con su contrincante panista.

En cuanto a las encuestas publicadas exclusivamente en marzo, Berumen otorga una ventaja de 25 puntos a Clara Brugada sobre Santiago Taboada.

Tanto Campaigns & Elections México como El Financiero informan, en encuestas separadas, una diferencia de apenas 8 puntos entre ambos candidatos.

Por su parte, La Encuesta MX registra una diferencia del 5 por ciento, mientras que MetricsMX otorga una ventaja de 12.3 puntos a la candidata de Morena.

Poder 360 reporta una diferencia a favor de Clara del 15.4 por ciento, mientras que Polister observa una diferencia de 12.4 puntos.

Finalmente, Rubrum reporta una ventaja del 11.2 por ciento a favor de la candidata de Morena.

Síguenos en Google News para estar al día

La Jornada Sección: Capital 2024-03-16 03:57:26

305 cm²

Página: 25

1/2

Sujetos vinculados a Taboada agreden a trabajadores de la alcaldía Cuauhtémoc

Cuevas se lanzó contra el panista: "Querías guerra, guerra vas a tener"

DE LA REDACCIÓN

Sujetos abordo de unas 30 motocicletas, quienes supuestamente apoyan la candidatura del aspirante de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, agredieron a golpes a personal que labora en la dirección territorial Roma-Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc; además, destruyeron el parabrisas, llantas y el espejo retrovisor de una camioneta *pick-up* blanca de la demarcación, por lo que los afectados presentaron una denuncia penal.

La ex alcaldesa y aspirante a un escaño en el Senado por el partido Movimiento Ciudadano, Sandra Cuevas, responsabilizó a Taboada de la agresión perpetrada por sujetos desconocidos hacia una mujer trabajadora, quien fue hospitalizada la tarde de ayer por los golpes que recibió en la cara y cuerpo, así como a un empleado más, quienes, dijo, no ganan más de 12 mil pesos mensuales y sólo hacían su trabajo.

En un video publicado en redes sociales, Cuevas lanzó una advertencia al panista: "Santiago, te dejo claro: la Cuauhtémoc no es la alcaldía Benito Juárez, tú no vas a volver a entrar a la Cuauhtémoc, aquí no queremos a violentadores de mujeres. No queremos a los que se están uniendo con el crimen organizado y voy a dar nombres y voy a dar caras de los delincuentes con los que tú estás aliado, además de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, además de los Barrios, voy a dar nombres. Querías guerra, guerra vas a tener, pero tú no vuelves a violentar a una mujer de la Cuauhtémoc ni de ningún lugar de la Ciudad de México".

De acuerdo con un comunicado de la alcaldía, la denuncia penal se presentó ante la fiscalía número 7 de la Ciudad de México contra quien resulte responsable por los delitos de robo y lesiones en agravio de cinco trabajadores y de una camioneta de la alcaldía, por lo que se abrió la carpeta de investigación CI-FICUH/UAT-CUH-7/UI-1S/D/360/03-2024.

El personal de la Dirección Territorial Roma-Condesa arreglaba jardineras en la calle Orizaba y San

Luis Potosí cuando sin motivo aparente llegaron los motociclistas y los golpearon, según la alcaldía.

Al cierre de la edición, no se había publicado alguna respuesta del candidato de la coalición que integran el PAN, el PRI y el PRD.



Llegaron en 30 motocicletas a golpear a cinco empleados en la colonia Roma





La Jornada Sección: Capital 2024-03-16 03:57:26

 $305~\mathrm{cm}^2$

Página: 25

2/2



La ex alcaldesa responsabilizó directamente al aspirante panista por lo ocurrido. Foto tomada de la red social X





192 cm² Pá

Página: 8

1/1

Chertorivski dice que tiene mayor experiencia

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

LA EXPERIENCIA de las alcaldías no alcanza para gobernar lo complejo de la Ciudad de México donde se observan tiempos difíciles, afirmó el candidato de Movimiento Ciudadano a jefe de Gobierno capitalino, Salomón Chertorivski, tras asegurar que es el único de los tres aspirantes que tiene "el cómo hacerlo".

Sostuvo que tiene las mejores credenciales, preparación y experiencia para gobernar la capital del país. "Soy el único de los tres que sabe lo que se tiene que hacer en la ciudad y sabe cómo hacerlo (...) y más de una ciudad como la de México que vienen épocas difíciles", agregó.

En entrevista televisiva, el emecista dejó claro que no hará una campaña de adjetivos ni de sombrerazos, pero sí de un contraste firme de sus propuestas con las de sus adversarios Clara Brugada y Santiago Taboada.

Reiteró que los grandes retos que enfrenta la CDMX son la crisis de escasez de agua; económica que aún no se recupera; del transporte que requiere soluciones inmediatas; la paz en las calles, la cual no se ha logrado recuperar.

Refirió que, a diferencia de sus adversarios, es que ellos se formaron y crecieron en la política, y quien así lo hace sólo piensa en las siguientes elecciones y en el próximo cargo, mientras que quienes como él se formaron en el servicio público, piensan en cómo solucionar los problemas que afligen a la población.

Resaltó que su campaña apuesta por la cercanía con la población y por ello, a diario recorre una línea del metro, cruceros y platica con la ciudadanía.

Chertorivski Woldenberg insistió en su experiencia en temas como desarrollo social, desarrollo económico y finanzas públicas, los cuales se abordarán el próximo domingo en el debate entre los candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

El abanderado naranja expuso que no tiene interés en realizar encuentros multitudinarios porque solo sirven para "inflar" el ego de los contendientes.

EL PRIMER debate por la Jefatura de Gobierno de la CDMX será el próximo domingo 17 de marzo a las 20.00 horas en las instalaciones de Grupo MVS.





soy EL único de los tres que sabe lo que se tiene que hacer en la ciudad y sabe cómo hacerlo (...) y más de una ciudad como la de México que vienen épocas difíciles

Salomón Chertorivski Candidato a

Jefe de Gobierno de la CDMXpor MC





SALOMÓN CHERTORIVSKI en la Sexta Cumbre de la Salud "Las Nuevas Fornteras", el pasado 14 de marzo.





Excélsior Sección: Nacional 2024-03-16 02:47:09

268 cm²

Página: 8

1/1



No cabe duda que, detrás de una candidata en Iztapalapa, siempre hay un gran hombre, éste es el caso de **Juanito**. ¿Cuál **Juanito**?, ¿quién es? Bueno, seguramente **Clara** no lo ha olvidado... creemos, pues le debe mucho. **Juanito** no figuraba, salvo su cinta tricolor en la frente y su traje oscuro bien ajustadito que guardaba la personalidad secreta de **Rafael Acosta Lagunes**. Ésa era su personalidad secreta: un ciudadano de a pie.



En el lejano año de 2009. Clara participó en las elecciones del PRD en junio para ser candidata en Iztapalapa contra Silvia Fragoso. Claro, era tan grande su talento y sus simpatías que ganó como se esperaba. Clara se movía sin despeinar esa abundante cabellera, pero Silvia impugnó el proceso en el Tribunal Electoral debido a las muchas triquiñuelas de los compadrinos de Clara. Y al Tribunal no le quedó otra que anular la designación de Clara como candidata, pero, joh, gran problema!, su nombre ya estaba en las boletas para votar.

Y aquí, en esta dificilísima situación para el PRD, **Andrés Manuel López Obrador** conoció a **Juanito**, quien era admirador del Partido del Trabajo.

Sí, del trabajo. Con su conocido olfato político, la figura señera del PRD, dio su apoyo a **Juanito** alias **Rafael** o a **Rafael** alias **Juanito** (así lo llamaban en su casa y entre sus cuates) siempre y cuando ganaba, y para eso estaba el PRD, declinara en favor de **Clara**. Él hizo una especie de promesa mezclada con juramento.

Juanito, con un entusiasmo semejante a los descubridores mayas de la Luna, se puso a trabajar para ganar la elección y, desde luego, aceptó que **Clara** iría como directora jurídica. **Juanito** bailaba de contento —así lo hizo en tres mítines—, y dio a entender que mucho le gustaría mandar y ser importante. Bien impulsado por el PRD y todas sus maquinaciones, **Juanito** ganó esas elecciones y se consideró a sí mismo como el auténtico y verdadero ganador, pues en unos cuántos días ya sabía cómo mascaba la iguana. El vencedor era él y no quería declinar en favor de **Clara**. A él le gustaban los aplausos, las entrevistas en la tele y, bueno, tuvo que admitirlo, también el salario, los autos, las secretarias, el chofer y el seguro de gastos

médicos mayores, para él y dos personas más. Siempre dijo que había ganado solo, sin ayuda de nadie.

A López Obrador no le gustaba nada esa conducta. Juanito dijo que los del PRD, le querían torcer el brazo hasta que, agotado, finalmente aceptó a regañadientes el 10 de diciembre de 2009, cuando propuso a Clara como su reemplazo para hacerla delegada (hoy ya son alcaldes) de Iztapalapa hasta hace unas semanas para lanzarse como candidata a jefa de Gobierno. ¿Llegará a ese puesto? No lo sabemos, el caso es que la ciudad capital está tapizada con sus anuncios que, en forma regular, dicen Clara, sin incluir su apellido y hasta abajo, como queriendo negarlo: Morena. Respetó esa

fórmula y no abundó con su apellido.



Una de sus principales propuestas es quitar los exámenes de admisión a los candidatos a la educación media superior. Ahí está la falla, ganaría muchos más votos si incluyera esa salvedad desde el jardín de niños, para que la población llegara directamente a la universidad o al título sin ningún obstáculo. Ojalá corrija.

Una de las principales propuestas de Brugada es quitar los exámenes de admisión a los candidatos a la educación media superior.



Consulte más textos del autor al escaneear el QR.

